



Entrevista

Jorge Álvarez Máynez (Coordinador de Diputados – MC)

“Es absurdo, es inaudito, no tiene precedentes en la historia del país que la Glosa con motivo del Informe, la comparecencia con motivo del Informe que hace el responsable o supuesto responsable de la política interior en el país, estemos ya en diciembre, se va acabar el año porque ya nada más tenemos las sesiones de hoy que son tres sesiones y la sesión del día de mañana y no va a comparecer, ya son más de 2 meses de que canceló la anterior comparecencia que estaba programa para octubre y ya son más de 100 días de que se rindió el informe presidencial”.

<https://drive.google.com/file/d/19QRivkB5ZjUlt6MnQn1j7DCHzviFOwbr/view>